
澤井市長の活動アルバム（８月分） 

「守屋博昭様より寄附金のお受取り」（8月 31日） 

 

松原市を拠点として活動しているエ 

ナジャイズプロレスの守屋博昭様よ 

り、ふるさと寄附金を寄付していた 

だきました。ありがとうございます。 

今後、市政に有効に活用させていた 

だきます。今後も更なる連携をお願 

いし、ご支援とご協力をよろしくお 

願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

「大阪ガス Daigas グループ“小さな灯”運動大阪南部・和歌山地区より寄贈」 

（8月 30 日） 

 

大阪ガス Daigasグループ“小さな灯” 

運動大阪南部・和歌山地区より、本 

市に二の腕引き締めトレーニング用 

品「ボルレッチ」と体幹トレーニン 

グ用品「ゆらゆらクッション」を寄 

贈していただきました。ありがとう 

ございます。今後も更なる連携をお 

願いし、ご支援とご協力をよろしく 

お願いいたします。 

 

  



 

「第 10回 松原イキイキ『絆』 盆踊り大会」（8 月 27日） 

 

第 10回松原イキイキ『絆』 盆踊り 

大会の開催にあたり、挨拶をさせて 

いただきました。このような「盆踊 

り大会」は、地域のつながりや絆を 

強める貴重な機会であり、まちの賑 

わいや活性化をもたらすものです。 

これからも、皆さんお一人おひとり 

が、人と人との関わりや絆を大切に 

しながら、継続してほしいと思いま 

す。 

 

 

 

 

「文部科学大臣杯争奪第 26 回全国小学生（3・4年生）ティーボール選手権大会 

・結果報告」（8 月 22 日） 

 

文部科学大臣杯争奪第 26回全国小 

学生（3・4年生）ティーボール選手 

権大会に出場された清水フリーバー 

ズの皆さんが大会出場の結果報告に 

来てくれました。思うような結果は 

残せなかったようですが、全国大会 

への出場は良い経験になったようで、 

もっと練習を重ねて上手になりたい 

と話してくれました。今後も競技に 

打ち込まれ、より一層の活躍を期待 

しています。 

  



 

「第 1 回 JJSL CUP IN敦賀及び第 37回全日本小学生男子ソフトボール大会・ 

結果報告」（8月 22日） 

 

第 1回 JJSL CUP IN敦賀及び第 37 

回全日本小学生男子ソフトボール大 

会に出場された大阪松原の皆さんが 

大会出場の結果報告に来てくれまし 

た。JJSL CUPでは見事優勝、ソフト 

ボール大会では準優勝され、日頃の 

練習の成果を発揮でき良い成績を残 

せてとても嬉しいと皆さん笑顔で話 

してくれました。今後も競技に打ち 

込まれ、より一層の活躍を期待して 

います。 

 

 

「大和鋼業株式会社、読売新聞大阪本社より読売 KODOMO 新聞と新聞閲覧台の 

寄贈」（8 月 22 日） 

 

松原市の金属加工会社である大和鋼 

業株式会社と読売新聞大阪本社より 

松原市内 15小学校に読売 KODOMO新 

聞 1年分と新聞閲覧台を寄贈してい 

ただきました。このたびの寄贈を、 

本市といたしましても教育委員会と 

ともに、子どもたちの学びや、将来 

につなげていきたいと考えています。 

本当にありがとうございました。 

 

  



 

「緑と花のポスターコンクール・表彰式」（8 月 21日） 

 

緑と花のポスターコンクール・表彰 

式に参加しました。今年は 159作品 

もの応募があり、力作ばかりのコン 

クールとなりました。これを機に、 

将来を担う子どもたちが、緑と花に、 

より一層の関心を持ち、植物を大切 

に思う心を育んでくれることを願っ 

ております。 

  

 

 

 

 

 

「松原市男女共同参画推進審議会」（8 月 21 日） 

 

松原市男女共同参画推進審議会を開 

催しました。委員の皆さんには、日 

頃より本市の男女共同参画をはじめ 

とする、まちづくり全般にご尽力を 

いただき、ありがとうございます。 

今後も本市のまちづくりにご支援と 

ご協力をお願いいたします。 

  

  



 

「NHK『ほっと関西』収録ロケ」（8月 20日） 

 

万博首長連合の会長として、NHK『ほっ 

と関西』の収録ロケに参加しました。 

今回は万博弁当について村川学園で 

収録が行われました。万博弁当をきっ 

かけに、世界へ各自治体の魅力が伝 

わればと思います。今後も 2025年大 

阪・関西万博を盛り上げるために取 

り組んでまいりますので、ご支援とご 

協力をよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

「松原市中学校吹奏楽部合同演奏会」（8月 19日） 

 

松原市中学校吹奏楽部合同演奏会の 

開催にあたり、挨拶をさせていただ 

きました。合同演奏会は、今年で 37 

回目をむかえる歴史と伝統ある演奏 

会です。日頃の厳しい練習を乗り越 

え、同じ目標に向かい、力をあわせ 

て一つの音楽を完成させることは、 

とても有意義なことだと思います。 

このような素晴らしい経験を、今後 

の人生の大きな財産にして欲しいと 

思います。 

  

  



 

「高校ストリートダンス選手権 2023 決勝大会・結果報告」（8月 9 日） 

 

高校ストリートダンス選手権 2023 

決勝大会に出場された堺西高等学校 

2年生の篠原梨杏さんが大会出場の 

結果報告に来てくれました。思うよ 

うな結果は残せなかったようですが、 

他校のダンスを見て刺激となったよ 

うで、次は 1位になれるように頑張 

ると話してくれました。今後も競技 

に打ち込まれ、より一層の活躍を期 

待しています。 

 

 

 

 

「インドネシアカリマンタン島のタナラウト郡長より表敬訪問」（8 月 8 日） 

 

インドネシアカリマンタン島のタナ 

ラウト郡長が訪問してくれました。 

農業や産業の分野について意見交換 

を行いました。直接お会いしお話し 

できたことは貴重な経験となりまし 

た。皆さんの今後ますますの活躍を 

期待しています。 

  

 

  



 

「バレーボール選手 吉田美海さんより表敬訪問」（8 月 8日） 

 

バレーボールリーグ デンソーエア 

リービーズの吉田美海さんが訪問し 

てくれました。吉田さんは松原市出 

身で、高校生の頃より全国大会で活 

躍され、本市もがんばる市民応援金 

を交付し応援してきました。バレー 

ボール選手となり報告に来てくれた 

ことを大変うれしく思います。吉田 

選手の更なる活躍を期待しています。 

 

 

 

 

 

「日中野球交流試合」（8月 5日） 

 

株式会社東宏トレーディングによる 

スポーツ交流プログラムにて、中国 

の「上海花豹」と松原市の「八祖拡 

ファイターズ」が合同練習と交流試 

合を行いました。言葉、文化など、 

様々な違いがありますが、野球を通 

じてこれらの壁を越えて、交流を深 

め、国境を越えた友情を育むととも 

に、異なる文化や思考に触れること 

で、国際的な感覚を持つ良い機会に 

なったと思います。 

  

  



 

「セーフコミュニティ国際認証取得現地審査」（8 月 3 日～4日） 

 

海外から審査員を招き、3度目の 

セーフコミュニティ国際認証取得に 

向けた現地審査を実施しました。現 

地審査では 6つの対策委員会と外傷 

調査評価委員会から市民の皆さんと 

協働で取り組んできたこの 5年間の 

活動について報告を行いました。そ 

の結果、審査員から高い評価を受け 

3度目の国際認証の内定をいただき 

ました。今後も「安心・安全なまち  

まつばら」として、市民の皆さんと 

ともにセーフコミュニティ活動を進 

めていきます。 

  

「松原ライオンズクラブより寄附金のお受け取り」（8 月 2日） 

 

松原ライオンズクラブより、がんば 

る市民応援基金へご寄附いただきま 

した。松原ライオンズクラブの皆さ 

んには、日頃から本市との協働への 

取り組みにご理解をいただき、あり 

がとうございます。今後も更なる連 

携をお願いし、ご支援とご協力をよ 

ろしくお願いいたします。 

 


